

Messieurs les garants,

La ville avait annoncé qu'elle informerait les personnes inscrites aux ateliers par Mel quand de nouvelles dates seraient fixées. Finalement rien n'a été fait ou alors j'ai été oubliée...

J'ai découvert les nouvelles dates grâce à ma vigilance sur le site internet. Les dates sont également sur les panneaux de la commune (constaté ce soir) mais le confinement m'amène à sortir peu et donc à ne pouvoir les consulter suffisamment souvent.

Je crains que beaucoup de personnes intéressées ne soit pas informé des futurs dates d atelier.

Cordialement

Mme P.